

24日：児童会主催の幼稚園生・一年生を迎える会：児童会役員による企画・運営で行われたお楽しみの行事。進級間もない中、各学級とも趣向を凝らしてダンスやなわとび・メッセージの発表、4年生～6年生は、幼稚園生・1年生を巻き込んでのフラフープリレーやおんぶリレー。ドキドキ・わくわくの一時間。会の終わりには、幼稚園生と1年生が元気よくお礼のこぼを言いました。



6年生と一緒に入場しました。



2年生が、元気いっぱいのダンスを披露しました。



プログラム



3年生は、なわとびの技を披露してやってみようとして元気にエールを送りました。



4年生と一緒にフラフープリレーで



楽しみました。



5年生・6年生が、二人一組でおんぶして記念撮影リレー。 幼1年生が、大きな声でお礼のこぼ。

11日：6年生が香港修学旅行団との交流 ELTのジョン・リビング先生とJTEの武富悦子先生の協力を得て、香港の小学校2校の5年生と英語でコミュニケーションをとりながら、給食・清掃・交流授業（折り紙）をしました。



20日：幼稚園こいのぼり集会
やまびこ久辺保育園 5歳児と作った鯉のぼりを園庭に掲揚しました。その後、くじら組の友だちと久辺郵便局に手作りの鯉のぼりを届け、ポスト等の掃除をしました。



27日：美化活動 運動場の草取りや石ころ拾い、中庭や幼稚園庭の畑の草取りをしました。



25日：読み語り会スタート。今年度も、松ぼつくりの会やPTA文化部の皆さんによる読み聞かせやお話しがはじまりました。心待ちにしていた子ども達は一生懸命耳を傾け、感想を発表していました。やまびこ久辺保育園の先生方も参加して下さいます。



26日：PTA総会・各部会、保護者・職員多数参加のもとでの総会。H29年度活動・決算報告、H30年度活動計画・予算・役員が決定(会長・比嘉拓さん、副会長・島袋暁史さん・川上将吾さん)、総会後の部会では活動計画の確認や役割分担が行われました。



会長の眞榮田さん、副会長の島袋さん・大城さん、会見の比嘉さん。お疲れ様でした！

ハブ交渉注意報発令中：県内には猛毒をもつハブが生息し、年間100人前後のハブ咬症患者が発生。ハブは、暖かくなると行動が活発になり、加えて農作業や行楽等で田畑や山野への出入りが増えるこの時期にハブ咬症被害が多くなる。

☆ハブを見つけたら110番 ハブに咬まれたら119番

- 1 あわてず、ハブかどうかを確かめる
- 2 大声で助けを呼び、すぐに医療機関へ受診こう。
- 3 病院まで時間がかかる場合は、包帯やネクタイなど、帯状の幅の広い布で、指が1本通る程度にゆるく縛る。

5月は、自転車月間！ 保護者の方へ（警察庁の資料より抜粋）

1. 歩道を通るときは、歩行者優先
2. 子供は歩道を通ることができるが、歩行者優先は変わらない。
3. 子供にはヘルメットをかぶらせよう
4. 子供に、自転車のルールを教えよう

沖縄県は、第三日曜日は、「家庭の日・ファミリー読書」ご家庭でも読み聞かせや家族で読書を！